
質問 対応

　委員構成案にある「有識者
②」について、各施設毎に委
員を選任するということが資
料から読み取りづらい。

　読み取りやすいよう、資料を修正いたしました。

　社会福祉法人等審査会につ
いても関係する内容になるた
め、健康福祉政策課とも協議
をお願いしたい。

　事前に健康福祉政策課と協議は行っておりましたが、副部長会
議後に改めて、健康福祉政策課に情報提供いたしました。
　引き続き、必要に応じて協議を行います。

　各課が委員を推薦する際の
基準を設定して欲しい。

　今後ガイドラインに規定いたします。

総括副部長会議（令和４年１１月１４日）で出た意見に対する対応

【審１－４】


